

# MOP: Sacyr presenta la mejor oferta para operar la Ruta 68

Sacyr Concesiones se adjudicó la operación y modernización de la Ruta 68. Esto luego que el Ministerio de Obras Públicas (MOP) realizara la Apertura de las Ofertas Económicas presentadas para esta ruta que une las regiones de Valparaíso y Metropolitana. Sacyr Concesiones Chile ofreció 45.790.000 de UF de Ingresos Totales de la Concesión (ITC), mientras que el Grupo Costanera 47.650.397 de UF, según el MOP.

Se detalló que ahora parte el proceso para adjudicar la obra a Sacyr Concesiones Chile en el primer trimestre de 2025. La inversión estimada del proyecto es de US\$1.620 millones, y es la licitación con mayor pre-

supuesto. Las obras se iniciarían en el segundo trimestre de 2029, tras los procesos correspondientes.

“Este proyecto genera más de 4.000 empleos en régimen, y es una buena noticia no solo para el MOP sino para el país”, dijo el ministro (s) de la cartera, Danilo Núñez.

El director de Concesiones, Juan Manuel Sánchez, dijo que el proyecto considera ampliar la capacidad vial de la ruta a terceras y cuartas pistas y también, se construirán dos nuevos túneles en Lo Prado y Zapata, de dos pistas cada uno. Además, incluye la migración del pago mixto a un sistema 100% *Free Flow* con Tag en toda la ruta.